



## **EXPLORA JOURNEYS, DR. LEVY Y TACHA BEAUTY PRESENTAN “LEVYTATION: A MEDI-LUXE EXPERIENCE”**

*Un tratamiento exclusivo para disfrutar en el mar y en tierra*

**Madrid, 10 de junio de 2025** — Explora Journeys, la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC, presenta una colaboración sin precedentes junto a dos referentes del mundo de la belleza y el bienestar: **Dr. LEVY Switzerland**, firma suiza pionera en tratamientos antiedad reconocida por su innovación en cosmética celular, y **Tacha Beauty & Wellness**, pionera en belleza y bienestar en España. Juntos, han creado un tratamiento facial exclusivo disponible tanto a bordo de los barcos **EXPLORA I** y **EXPLORA II**, como en los centros **Tacha** de Madrid y Marbella.

Con esta alianza, Explora Journeys refuerza su propuesta de bienestar como un verdadero destino de lujo en el mar, donde la ciencia, la sofisticación y el arte del autocuidado se unen para ofrecer experiencias transformadoras. Cada travesía a bordo de **EXPLORA I** y **EXPLORA II** se convierte en una invitación a reconectar con uno mismo, en un entorno donde el tiempo se desacelera y el lujo se experimenta a través de los cinco sentidos.

### **LEVYTATION: A MEDI-LUXE EXPERIENCE**

El resultado de esta colaboración es **LEVYTATION: A MEDI-LUXE EXPERIENCE** un tratamiento facial revolucionario de 90 minutos que aúna lo mejor de la cosmética suiza basada en células madre con las técnicas estéticas más vanguardistas del cuidado. Disponible a partir de junio de 2025, el tratamiento se ofrecerá tanto **a bordo de los barcos EXPLORA I y EXPLORA II** como en **los centros de Tacha Beauty en Madrid y Marbella**.

Inspirado en el aclamado **protocolo Medi-Luxe® de Dr. LEVY Switzerland**, este ritual transforma visiblemente la piel desde la primera sesión. El tratamiento, basado en técnicas de masaje exclusivas que imitan los famosos lifting no quirúrgicos del Dr. Phillip Levy, incluye una limpieza profunda, microcorrientes tonificantes, crioterapia reafirmante y mascarillas de colágeno y piedras preciosas. Todo ello se aplica con productos formulados a partir del cuidado de la piel con células madre, estimular la producción de colágeno y restaurar la firmeza, la luminosidad y la vitalidad natural de la piel.

### **Bienestar en el mar y en tierra**

Disfrutar de este tratamiento a bordo de **Explora Journeys** significa entrar en un estado de desconexión total. Con el sonido del mar como telón de fondo, el diseño zen del espacio Ocean Wellness y un servicio personalizado impecable, cada momento se convierte en una pausa consciente en una atmósfera de pura elegancia.

Para quienes deseen prolongar la experiencia en tierra, **Tacha Beauty** ofrece el mismo ritual en sus centros de Madrid y Marbella, manteniendo intacta la esencia del viaje interior.

**-FIN-**

### **Sobre Explora Journeys**

Explora Journeys es la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC, con sede en Ginebra y nacida en el corazón de la hospitalidad suiza. La marca surge de la visión de redefinir la experiencia oceánica para una nueva generación de viajeros de lujo exigentes, inspirándose en los 300 años de herencia marítima de la familia Aponte. Su aspiración es crear un “Ocean State of Mind” único, conectando a los huéspedes con el mar, consigo mismos y con otras personas afines. Sus extraordinarios itinerarios combinan destinos de renombre con puertos menos transitados, para ofrecer un viaje que inspira el descubrimiento en todas sus formas.

Entre 2023 y 2028 Explora Journeys habrá puesto en marcha una flota de seis barcos de lujo, comenzando con la entrega de EXPLORA I el 24 de julio de 2023. EXPLORA II fue entregado el 12 de septiembre de 2024. Ambos ofrecen 461 suites frente al mar, áticos y residencias diseñadas para ser "Hogares en el Mar" para los huéspedes, todas con impresionantes vistas al océano, terraza privada, una selección de once experiencias gastronómicas distintas en seis restaurantes vibrantes, además de servicio a bordo, Chef's Kitchen, doce bares y salones (ocho interiores y cuatro exteriores), cuatro piscinas, amplias cubiertas exteriores con 64 cúpulas privadas, instalaciones de *wellness* y entretenimiento sofisticado.

EXPLORA III comenzará a operar en 2026 y EXPLORA IV en 2027, siendo ambos barcos impulsados por gas natural licuado (GNL). EXPLORA V y EXPLORA VI comenzarán a operar en 2027 y 2028, respectivamente. Inspirado en el patrimonio europeo de la compañía, Explora Journeys ofrece a los huéspedes una experiencia oceánica inmersiva con una hospitalidad respetuosa e intuitiva.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, puede visitar [explorajourneys.com](https://explorajourneys.com) o seguirnos en [Instagram](#), [Twitter](#), y [LinkedIn](#).